
議事録（要旨） 

(1) 会議の名称 令和２年度 第２回越前市総合教育会議 

(2) 開催日時 令和２年１１月５日（木曜日）午前１０時００分～１１時００分 

(3) 開催場所 越前市生涯学習センター ｅホール 

(4) 出席者氏名 

市長 奈良俊幸 

教育委員会 中島和則教育長、澤﨑郁子委員、岩坂昭宏委員、岡川聖代

委員、伊東知之委員 

(5) 欠席者氏名 なし 

(6) 出席所管課職員職氏名 

副市長 河瀬信宏 

企画部長 大蔵稔雄、企画部理事 奥山茂夫、企画部政策幹 川端武治、

政策推進課副課長 兵信一郎、政策推進課主事 岡田一宏、教育委員会

事務局長 西野吉幸、教育委員会事務局理事（子ども政策担当） 出口

茂美、教育委員会事務局理事（社会教育担当） 橋本美帆、教育振興課

長 橋本尚子、教育振興課学校教育指導室長 小林英典、教育委員会事

務局政策幹 西野健一、教育振興課副課長 島田佐智代 

(7) 会議議題 

協議事項 

（１）公立認定こども園の整備について 
報告事項 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた進捗等について 

（２）令和３年成人式について 

(8) 傍聴者の数 １人 

(9) 会議資料の名称 

資料１ 公立認定こども園の整備について 
資料２ ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた進捗等について 
資料３ 令和３年成人式について 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 協議事項 

（１）公立認定こども園の整備について 

・事務局から説明 

・意見交換 

 公立ならではの連携や特色に期待を寄せる一方、駐車場や周辺の

渋滞対策、保育士の確保について対策を講じてほしい、という意見

があった。 



・全員了承 

４ 報告事項 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた進捗等について 

（２）令和３年成人式について 

・事務局から一括して説明 

・意見交換 

ＧＩＧＡスクール構想については、新機種の導入による先生や子

どもたちへのバックアップ体制のほか、不登校の子どもたちへの手

立てなど、様々な面での活用を求める、という意見があった。 

成人式については、コロナ禍で例年と比べ縮小とはいえ、新成人

の満足度も高い成人式となるように、という意見があった。 

５ 閉会 

 
 


